

Canciller arribará a San Andrés el 30 de mayo próximo

Escrito por Redacción

Viernes, 25 de Mayo de 2012 09:49 - Última actualización Viernes, 25 de Mayo de 2012 10:01



El día de ayer en reunión sostenida entre la Canciller, María Ángela Holguín; el congresista Julio Gallardo Archbold y el Alcalde de Providencia, Arturo Robinson Dawkins; se acordó el compromiso para que el próximo miércoles 30 de mayo se realice en San Andrés el debate por la soberanía del archipiélago frente al litigio en la Corte Internacional de la Haya.

El evento había sido programado desde un inicio para el pasado 16 de mayo, pero por compromisos adquiridos con anterioridad la Canciller tuvo que declinar su participación. Para este nuevo encuentro, la Canciller Holguín arribará a la isla con el equipo jurídico que interviene en el caso.

Durante la reunión, Gallardo y Robinson, recibieron información puntual sobre el proceso que se adelanta en la Corte de la Haya y ratificaron la solicitud de que un grupo de notables de las islas viajen a Holanda para exponer ante los magistrados de la Corte la situación de las islas en medio del litigio.